

Band 3

S. 63

1397 Jan. 4, Arnsberg.

1334

Erzbischof Friedrich von Köln bestätigt die Fundation eines Altares zu Ehren der Muttergottes, der hl. Katharina, Cäcilia und 11 000 Jungfrauen in der Pfarrkirche zu Dursten (Dorsten) durch den dortigen Bürger Wesselus dictus Schetter und seine Gattin Greta. Das Patronat erhält der Pastor. An Einkünften werden von den Stiftern angewiesen: ein Kamp gt. Remelklo mit 5 Gemüsegärten bei D. und der 4. Teil des Hofes Holtbusem im Rsp. Kirchellen mit einem Gesamtertrage von 25 Schilling. Erster Inhaber ist Johannes Borchardi. Regelung des Dienstes und der Einkünfte.

Kopie 15. Jh. Dorsten A 8.